



潮来高校新聞



発行：潮来高校 教務部 【<http://www.itako-h.ibk.ed.jp/>】

薬物乱用防止教室

6月12日(水)、薬物乱用教室が行われました。当日は「ダメ！ゼッタイ！」のキャラバンカーも来校し、薬物の危険性を詳しく学ぶことができました。



ひなんくんれん

地震を想定した避難訓練が行われました。生徒達は校舎内外の経路を使い、速やかに体育館に避難しました。災害への対策が求められる昨今、防災意識を高く持ち、普段から備えていきたいですね。



地域ビジネス科の活動

1年A組が、潮来市の観光客にアンケート調査を行いました。外国人観光客も訪れる水郷あやめ園にて英語や中国語、韓国語など5カ国語のアンケートを用い、潮来市の観光の現状と課題を探りました。地域ビジネス科として、実りある活動になりました。



生徒会の活躍

あやめまつりや日の出での挨拶運動、ラ・ラ・ルーでの社会を明るくする運動(社明運動)の街頭キャンペーンなど、本校生徒会がめざましい活躍を見せています。

特に社明運動では司会をつとめ上げ、お褒めの言葉をいただきました。



交通安全教室

7月3日(水)、1学年を対象に交通安全教室が開かれました。

自転車の乗り方を改めて見直したり、車のドライバー側の視野などを確認しました。

本校では自転車通学の生徒も多いことでしょう。自転車を運転する時は、ルールとマナーを守って、運転しましょう。



全学年を対象に、性の講話が行われました。これから一人の大人として社会に羽ばたいていく生徒達が、一人一人自立した人生を送るために大切なことを教えていただきました。自分も相手も大事にする付き合い方を考えていきましょう。

性の講話



赤ちゃんふれ合い体験



7月16日(火)、赤ちゃんふれ合い体験が行われました。数組のお母さん・スタッフさんにご来校いただき、お話を伺い、赤ちゃんをだっこさせていただきました。見知らぬお姉さん・お兄さん達にびっくりしたのか、泣かれてしまう場面もありましたが、赤ちゃんのかわいさや小ささを実感し、その笑顔にハートを射貫かれた生徒も多いようです。

